



La UCLM renueva el Sello EFQM 500+

Gestión excelente

Universidad de Castilla ~ La Mancha

marzo 11

INFOCAMPUS

105

Publicación mensual de información académica

Vicente del Bosque y Héctor Fix Zamudio serán "honoris causa" por la UCLM > 3

El seleccionador nacional de fútbol, Vicente del Bosque, y el jurista mexicano Héctor Fix-Zamudio serán investidos como doctores "honoris causa" de la Universidad de Castilla-La Mancha, según acordó el Consejo de Gobierno de la institución, reunido en el Campus de Toledo. Ambas ceremonias de investidura se celebrarán durante el próximo mes de abril.



El nuevo doctorado pretende reforzar las vocaciones investigadoras > 17

Los nuevos estudios de doctorado pretenden potenciar la formación en materia investigadora, especialmente en aquellos ámbitos más competitivos. Así lo subrayaron los expertos que participaron en las I Jornadas Doctorales de la UCLM, organizadas por los vicerrectorados de Grado, Máster y Doctorado y de Infraestructuras y Relaciones con Empresas



"Aspiramos a ser un referente en los ámbitos energético y medioambiental" > 14

La UCLM aspira a la obtención de un Campus de Excelencia Internacional con el proyecto Campus Científico y Tecnológico de la Energía y el Medioambiente, CYTEMA. El coordinador de este programa es el vicerrector de Economía y Planificación, Jesús Santos, quien explica que el mismo pretende convertir a la UCLM en referente en los ámbitos energético y medioambiental.



Aumenta la participación en las actividades deportivas de la Universidad > 6

Más de nueve mil miembros de la comunidad universitaria castellano-manchega participaron en alguna de las actividades del Servicio de Deportes durante el pasado año. Este dato revela un incremento de la afición deportiva por parte de los estudiantes, el personal docente e investigador y el de administración y servicios, tal y como se evidenció en la Gala del Deporte.

